



INICIATIVA DEL PVEM

Impulsan combate a contaminación visual

Legisladores afirmaron que provoca dolor de cabeza, estrés, mal humor y nervios

POR XIMENA MEJÍA
lizet.mejia@gimm.com.mx

El Partido Verde Ecologista de México aseguró que la contaminación visual puede provocar reacciones adversas como dolor de cabeza, estrés, mal humor, nervios, entre otros malestares en la población, por lo que presentó una iniciativa en la Cámara de Diputados para prevenir y controlarla.

La fracción parlamentaria Verde Ecologista presentó una reforma a la Ley General del Equilibrio Ecológico y la Protección Ambiental, a fin de establecer límites a los elementos que alteran la estética y la imagen del entorno.

“Esta propuesta es de gran importancia, pues la contaminación visual repercute en la calidad de vida, la salud e incluso la seguridad de las personas y de no regularse, puede afectar el pleno disfrute



Foto: Especial

El exceso de publicidad en avenidas es parte de la contaminación visual que afecta a los mexicanos, acusan desde el Partido Verde.

EL DATO

Saturación
Lamentaron que elementos como el cableado de telefonía o de televisión y el soporte a la infraestructura ya se consideren como parte del paisaje.

del derecho a un medio ambiente sano”, expresaron.

Los parlamentarios señalaron que la contaminación visual, es uno de los

problemas a los que menos atención se le presta en el país. Elementos como el cableado de telefonía o de televisión y el soporte a la infraestructura instalados sobre calles y avenidas se consideran en la actualidad parte del paisaje, sin embargo, este no sólo contamina visualmente, sino que, por falta de mantenimiento, representa un riesgo para la seguridad de la población.

Las y los legisladores destacaron que la degradación visual de los espacios públicos es una consecuencia del crecimiento urbano.